

—¿Cómo solventan el aspecto económico?

—Mediante la aportación de los socios, taquillajes, sorteos, publicidad, etc.

—Ahora de nuevo en Tercera habrá mas interés por hacerse socio.

—Se han producido bastantes altas y existe un cierto interés por parte de los aficionados locales.

—¿Cuántos equipos tiene el Masnou en competición?

—Aparte del primer equipo, tenemos dos juveniles, un infantil, dos alevines, y tres benjamines, lo que dan un total de cerca de 200 jugadores.

—El Masnou es un club especial que no tiene empleados.

—De hecho, si tenemos un empleado, que hace de taquillero, pero todos los demás trabajos los hacemos los miembros de la Junta Directiva.

—¿Tienen subvención del Ayuntamiento?

—Si, pero no en la cantidad que el club desearía.

—¿Quién es propietario de las instalaciones?

—El Ayuntamiento que lo tiene concedido en expropiación al Masnou por un período de 25 años.

—Tenemos entendido que piensan hacer mejoras en las instalaciones.

—De momento hay pedida una subvención a la Diputación para cambiar el alumbrado del terreno de juego.

—¿Cuáles van a ser las aspiraciones de salida del C.D. Masnou?

—Bueno, el Masnou es un equipo de características mas bien modestas cuyo deseo es el de hacer fútbol y espectáculo para sus seguidores. Vamos a ser prudentes y si conseguimos aguantar la categoría despues de la drástica reestructuración que se llevará a cabo para la temporada 1986-87, nos sentiremos satisfechos, es decir, estar entre los diez primeros.

—El pasado año, el Masnou jugó el Torneo del Granollers, ¿estará presente el equipo vallesano este verano en el Torneo del Masnou?

—Los tratos que se tuvieron a nivel de directivos y en ello empearon su palabra ambas partes, fue de que asi sería. Por ello, es de esperar que el Granollers juegue en nuestro Torneo.

Que será buena piedra de toque para ambos conjuntos...



Escalé, que llegó al Masnou, procedente del Granollers, ha sido una de las piezas fundamentales en el equipo para lograr el ascenso de los costenos.

Sus 23 goles conseguidos, le hacen máximo goleador del equipo y uno de los más destacados de Preferente.

—¿Satisfecho de tu campaña en el Masnou?

—He procurado cumplir y lo que me ha satisfecho más es el haber conseguido el ascenso a Tercera División.

—¿Cómo encontraste al Masnou?

JORDI ESCALE Goleador del Masnou.

—El Masnou es un club en el que existe un gran compañerismo entre jugadores y directivos, por lo que forzosamente me he encontrado bien, máxime habiendo logrado nuestros propósitos.

—¿Cómo definirías el fútbol de este año en Preferente?

—Considero que al haber dos grupos en vez de uno, la categoría de los equipos en líneas generales ha bajado bastante. Creo que los siete u ocho primeros de cada grupo son los que han destacado. El resto bastante flojos.

—El Masnou cambió de entrenador, ¿cómo enjuiciarías esta circunstancia?

—De muy positiva y los resultados a la vista están.

—Sin embargo vuestra campaña no fué muy regular que digamos.

—Considero que la plantilla era muy restringida y al lesionarse titulares, ello influyó de una forma decisiva en el rendimiento del conjunto.

—Ya estais en Tercera, ¿qué crees le falta al Masnou para iniciar la campaña con garantías?

—Primeramente creo que faltan tres o cuatro jugadores que ya estén curtidos en Tercera. Después una mentalización de lo que es esta categoría con preparación y sistemas de juego adecuados a la misma, pues considero que entre la Preferente y la Tercera existe un gran abismo.

—Dinos ¿volverías al Granollers?

—Tengo compromiso con el Masnou y ello que me preguntas, de momento no cabe. Ahora bien, si te diré que con la actual junta directiva que tiene el Granollers lo veo imposible y como mi caso ya fue aireado lo suficiente en su momento no hay porque volver a incidir en ello. Sin embargo, si a mi se me dió la baja por asuntos personales, es una lástima que sigan haciendo lo mismo con otros jugadores en el momento presente.

—¿Cómo enjuiciarías la campaña del Granollers en este año?

—Con la plantilla que tenían ha sido ilógica su clasificación y mucho me parece que en ello han influído puntos negativos al margen de lo meramente deportivo. Continuo siendo socio del Granollers y como jugador que he sido durante varias temporadas aprecio al club, pero ello no es óbice para que discrepe de la forma en que lo llevan los actuales directivos.

—Sigamos con el Masnou, ¿te sientes optimista ante la próxima campaña?

—El Masnou no es un club que ficha "fenómenos" como otros, pero como que sus directivos tocan de pies en el suelo, estoy seguro que vamos a completar una gran campaña en Tercera División.

(Fotos: Alcalde.)

CRISTALERIAS

LA PLAZA

Plaza de la Corona, 11, - Tel. 870 12 34 - GRANOLLERS